

La Universitat se une al compromiso de Valencia para reducir la polución antes de 2030

REDACCIÓN

VALENCIA. El alcalde de Valencia, Joan Ribó, y la rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, han firmado este martes la declaración «Valencia Ciudad Climáticamente Neutra 2030», el documento que señala el compromiso de ambas instituciones para hacer de la ciudad una de las cien europeas climáticamente neutras antes de 2030.

Después de la firma del mismo texto por parte del rector de la Universitat Politècnica, José Esteban Capilla, el pasado día 10, la ciudad suma desde hoy a sus dos universidades públicas a este reto internacional al que opta, y que la Comisión Europea seleccionará el próximo mes de marzo.

La adhesión de la Universitat de València se ha materializado apenas un día después de la presentación de la estrategia de la Misión Climática València 2030, también con el fin de acelerar la neutralidad climática de la ciudad.